
 

       Der Förderverein  

 

Der Förderverein hat es sich seit der Gründung im Jahr 2006 zum Ziel gesetzt, den 

Kindergarten bei der Beschaffung von Spiel- und Lehrmaterial, der Gestaltung der 

Kindergartenräume und des Außenbereiches zu unterstützen, sowie Mittel für die Kinder zur 

Verfügung zu stellen, um Aktionen zu finanzieren.  

Jedoch ist dieser Einsatz nicht ohne tatkräftige Unterstützung von Vereinsmitgliedern zu 

leisten. Da wir ein eingetragener Verein sind, müssen auch wir einen im Rahmen einer 

Mitgliederversammlung gewählten Vorstand stellen. 

Dieser Vorstand berät dann, für welche Investitionen die Mitgliederbeiträge und Spenden 

eingesetzt werden. Es hat sich zum Beispiel etabliert, dass der Förderverein jedes Jahr das 

Jolinchenfrühstück, das Theaterstück in der Vorweihnachtszeit und das Projekt „Musik 

erleben“ finanziert. Und zuletzt wurden neue Spielhäuschen und eine Rampe für den 

Außenbereich mitfinanziert. 

Als nächstes Projekt ist eine Balancierstrecke in Planung. Hierfür steht auch im 

Eingangsbereich des Kindergartens eine Spendenbox bereit, die gerne gefüllt werden darf 😊 

 

Aber wer ist der aktuelle Vorstand? Na das sind wir… 

 

Hallo, 

mein Name ist Andreas Pelikan, ich bin 36 Jahre alt, der Papa von Lea (4 

Jahre) aus der Igelgruppe und Ida (2 Jahre) aus der Flohkiste.  

Ich bin Berufssoldat und im schönen Koblenz stationiert. Als neuer 

Vorsitzender des Fördervereins der KiTa freut es mich sehr, bei künftigen 

Herausforderungen und Aufgaben mitwirken zu dürfen.  

Ich bin sehr zuversichtlich, dass wir mit unserem „neuen“ Team an die erfolgreiche Arbeit des 

Fördervereins der letzten Jahre anknüpfen können. Beruflich geprägt vertrete ich den Ansatz, das 

Ziele am besten gemeinsam und unter gegenseitiger Unterstützung erreicht werden können. 

Meine Absicht ist es, die tatkräftige Unterstützung der KiTa durch den Förderverein weiter 

fortzuführen und somit zukünftige Projekte realisieren zu können. Im Vordergrund wird unverändert 

die positive Ausgestaltung und Erweiterung der Möglichkeiten für alle Kinder der Einrichtung stehen.  

Um auch weiterhin Projekte und Möglichkeiten zur Förderung der KiTa umsetzen zu können, freue ich 

mich außerordentlich über jedwede Art der Unterstützung des Fördervereins. Sprechen Sie unser 

Team gerne an! 



 

 

Hallo, 

mein Name ist Nicolai Schlag, ich bin 38 Jahre alt, der Papa von Sophie aus der 

Igelgruppe und zweiter Vorsitzender im Förderverein. Als Projektreferent im 

Verteidigungsministerium bin ich sicher, dass Erfolge – egal ob im Beruf oder im 

Ehrenamt – nur durch gute persönliche Zusammenarbeit und gemeinsame Ziele 

erreicht werden können. 

In diesem Sinne möchte ich mit dem Förderverein dazu beitragen, unseren Kindern 

weiterhin die Unterstützung und die Aufmerksamkeit zukommen zu lassen, die sie zweifelsfrei 

verdienen.  

 

Hallo,  

ich bin Sandra Paulzen-Heck, die Mama von Nils (3 Jahre), ein Regentropfen aus 

Boden. 

Ich arbeite in der Personalabteilung eines Industrieunternehmens, war seit 

2022 Beisitzerin und bin seit 2024 Kassenwartin im Förderverein der KITA.  

„Wenn die einen finden, dass man groß ist und andere, dass man klein ist, so ist man vielleicht GERADE 

RICHTIG.“    Astrid Lindgren 

Nach dieser Philosophie möchte ich mit meiner Arbeit im Verein alle Kinder, ob groß oder klein, 

zusätzlich fördern und unterstützen. Förderung und Unterstützung heißt hierbei für mich 

Vereinsarbeit, gemeinsame Ideenfindung & soziales Engagement. 

 

Hallo, 

ich bin Stefanie Henrich, die Mama von Marie (4 Jahre) aus dem Vogelnest und 

wohne in Großholbach. 

Hauptberuflich bin ich Lehrerin an der Realschule plus Salz und unterrichte dort die 

Fächer Englisch und Mathematik. Nebenberuflich bin ich seit 2022 die 

Schriftführerin des Fördervereins 😊 

Durch meinen Beruf weiß ich, dass viele Dinge nur mit Hilfe von Engagement und Einsatz der Eltern 

machbar sind, da finanzielle Mittel häufig begrenzt sind und manche Aktivitäten und Anschaffungen 

die Kapazitäten der Einrichtung übersteigen. Ich bin gerne dazu bereit einen kleinen Teil meiner 

Freizeit dafür zu spenden, den Kindern eine tolle Kindergartenzeit zu ermöglichen. Denn auch ich habe 

den Kindergarten St. Barbara besucht und hatte dort eine schöne Zeit.  

 



Hallo, 

mein Name ist Cornelia Schlemmer, ich bin die Leitung der Kita und 

Gründungsmitglied des Fördervereins. 

Aus Sicht der Eirichtungsleitung bin ich sehr froh und dankbar, dass es den 

Förderverein gibt. 

Mein Motto ist: „Gemeinsam mit dem Förderverein für die Kinder!“ 

 

Hallo,  

ich bin Anja Sauerborn und bin Mitarbeiterin in der Vogelnestgruppe und bin 

selbst seit Gründung des Fördervereins-Mitglied. 

Ich finde den Förderverein sehr wertvoll für die Einrichtung, da durch ihn den 

Kindern schon vieles ermöglicht wurde. 

Ich hoffe, dass uns noch viele weiterhin unterstützen werden. 

 

Hallo,  

mein Name ist Alexandra Langenstein und ich bin die Mama von Rafael (3 Jahre) aus 

der Froschteichgruppe. Ich wohne in Ruppach-Goldhausen und habe noch eine Tochter 

in der Grundschule, ehemals Igelgruppe. 

Beruflich bin ich Media Planerin bei der United Internet in Montabaur und kümmere 

mich in der internen Agentur A1 Marketing und neue Medien GmbH um die 

Printplanung. 

Durch die Arbeit im Vorstand des Fördervereins versuche ich einen kleinen Teil dazu beizutragen, um 

unseren Kindern die Kindergartenzeit zu verschönern und auch nachhaltig den Kindergarten zu 

unterstützen. 
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